

こんにちわ

とねっこ保育園です

2010年
秋号

NPO 法人とねっこ保育会会報

楽しかった「うんどうかい」。

10月17日、子どもたちが楽しみにしていた『うんどうかい』。たくさんのお父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんが参加してくれ、とても楽しい会になりました。オープニングから



サプライズ。浜松のおざとさんのご協力で、0才児から学童まで楽しくわらべ歌遊びで開幕です。参加者の心もほっこりと和らぎ、それぞれ好きな遊びのコーナーへ。おおなわ、へび鬼、飛び降り、鯉のぼりのトンネルなど思い思いに遊びます。その後は、小さい子のおイモ掘り、学童の親子ドッジボールの真剣勝負、パン食いでお腹もホッ、絵具と粘土でアートに取り組み、リンゴ拾いをするとあっという間にお昼の時間。サプライズはさらに続き、ことしも学童が手打ちそばを振る舞い、いよいよ最後のお楽しみ紙芝居屋さんの

登場。去年と同じ『ごきげんのわるいコックさん』でしたが、子どもたちの期待はなぜか去年以上。学童までが、紙芝居に集中していました。そして最後のキャンディーを配る場面でサプライズ。振り向くと小松原が飛騨高山で仕入れてきた棒付きアメがわらのツトにいっぱい刺さっていたのでした。以下、参加した親たちの声です。



『やっぱりパン食いは最高、このために来ているの』『今年は、子どもと一緒に呼吸している感じで感動的だった。去年はカメラのファインダー越しに見ていたんだと気がついた。』

『赤ちゃんからお年寄りまで楽しめる「うんどうかい」ってそうそうは無いよね。』

『子どもたちの描いた万国旗が青空に映えて気持ちよく楽しめた。職員の夢や思いがある空間を作っていたと思うし、自分も本気で生きていきたいというパワーをもらった』

秋の「バザー」や物品の取り組みが始まります。

秋のバザーは、10月31日(日) (雨天の場合は11月3日)に予定をします。ただいまバザーの品物を集めています。ご連絡いただければとりに伺います。ご協力ををよろしくお願いたします。

『絵を描く会』は、12月4日(土)、5日(日)の両日に行う予定です。